

Madame, Monsieur,

Les trois quarts des personnels enseignants du collège Marcellin Berthelot de Bègles étaient en **grève ce mardi 22 mars pour protester contre la décision de l'Inspection Académique de déplacer, en plein milieu de l'année scolaire, l'AESH** (une personne Accompagnant d'Élèves en Situation de Handicap) **de trois élèves porteurs de handicap** dans une autre école.

Les AESH travaillent au plus près des élèves en situation de handicap, ont tissé des liens avec les élèves et leurs familles. Ils ont ainsi pu accompagner au mieux ces enfants, grâce à une connaissance approfondie des besoins propres à chacun, à un travail de fond d'accompagnement scolaire.

Ce travail de fond, l'établissement de liens de confiance, tout cela prend du temps et c'est ce qui est balayé au nom d'une flexibilité des ressources humaines. Cela relève d'une maltraitance globale des enfants, des familles et des personnels.

Nous avons rencontré les responsables des AESH qui n'ont pas donné suite à nos propositions d'alternatives permettant leur maintien auprès des enfants dont elles s'occupent depuis le début de l'année.

Bien pire, un.e AESH aurait déjà dû être recruté.e depuis la rentrée et ne l'a pas été. Des élèves du collège ayant droit à cet accompagnement n'en bénéficient toujours pas aujourd'hui.

Nous dénonçons la décision de déplacer des AESH, au mépris le plus absolu des besoins et du ressenti des élèves, comme du travail de nos collègues. Comment accepter cette destruction de leur travail, de leur investissement ? Comment accepter de compromettre ainsi les apprentissages de nos élèves, vos enfants ? Comment accepter d'engendrer de nouvelles souffrances chez des élèves déjà fragilisés ?

Nous exigeons leur maintien auprès de ces élèves jusqu'à la fin de leur scolarité au collège.

Les personnels grévistes du collège Marcellin Berthelot

Ne pas jeter sur la voie publique svp